

SÓLO LA UTILIZARON COMO UNA FUENTE COMPLEMENTARIA DE RECURSOS

Fuimos responsables con la deuda pública, asegura el GDF

[RUTH BARRIOS FUENTES]

■ El Gobierno del Distrito Federal (GDF) afirmó que durante la actual administración, las autoridades fueron “responsables” con la deuda pública, toda vez que sólo utilizaron el endeudamiento como una fuente complementaria de recursos y ésta sólo creció 2.68 por ciento en cinco años. La Secretaría de Finanzas in-

formó que en el 2012, el Congreso de la Unión autorizó al Gobierno capitalino un techo de endeudamiento por cinco mil millones de pesos; al mes de julio de 2012, el saldo de la deuda pública se situó en 54 mil 590 millones de pesos, lo que representa un desendeudamiento real temporal de 4.2 por ciento con respecto al cierre de 2011.

“En los últimos años, las principales calificadoras en México han otorgado al Distrito Federal las más altas calificaciones crediticias que existen, lo que confirma el buen estado que guarda la situación de la deuda pública en la entidad”, recalcó la dependencia.

A través de un comunicado, la dependencia, encabezada por Armando López Cárdenas, señaló que la deuda ha estado en línea con la política de fortalecimiento con los ingresos, toda vez que en el periodo diciembre 2006-diciembre 2011 la deuda sólo creció 2.68 por ciento, mientras que los ingre-

sos propios crecieron durante el mismo periodo 18.18 por ciento en términos reales.

“La deuda del Distrito Federal cuenta con los más altos niveles de transparencia, al ser auditada por entes como la Auditoría Superior de la Federación, la Contraduría Mayor de Hacienda de la Asamblea Legislativa, la Contraloría General del Distrito Federal, el Órgano de Control Interno de la Secretaría de Finanzas y PricewaterhouseCoopers, al mismo tiempo que es revisada por las calificadoras Fitch Ratings, Moody’s y Standard & Poor’s. Adicionalmente, el Gobierno de la ciudad

tiene la obligación de presentar informes trimestrales de la deuda a la Cámara de Diputados y a la Asamblea Legislativa”, indicó la Secretaría de Finanzas.

La administración local, recalcó, se ha asegurado de que el financiamiento se utilice exclusivamente para proyectos de obra pública productiva que determinen un impacto social entre la población capitalina.

“Estos recursos han complementado las fuentes de financiamiento tradicionales para generar una inversión en obra pública total de más de 45 mil millones de pesos”, precisó.